

スクラム

担当 中学部主事

一足早く「桜咲く」

2月に入り、まだまだ寒さは続いているが、中学部の朝マラソンの時間には、寒さに負けず校庭で元気に走る生徒たちの姿が見られています。

1月15日には高等部入学者選考が行われ、中学部3年生11名全員が受検し、見事に桜が咲きました。おめでとうございます。いよいよ卒業の季節がやってきます。



【学部集会】

節分の豆まき集会を行いました。「学級から追い出したい鬼を退治しよう！」ということで、各学年の代表生徒がどんな鬼を退治したいか発表した後に、「鬼は外～、福は内～。」の掛け声とともに鬼退治をしました。



【私たちの作品展】

1月30日（金）から2月4日（水）の6日間、仙台メディアテークにおいて「第56回私たちの作品展」が開催されています。中学部の生徒の作品も展示され、全員に賞状をいただきました。展示の様子は本校のウェブサイトに掲載されますので、是非御覧ください。

【2月～3月の主な予定】

2月 4日（水）作業納会
9日（月）～17日（火）
個人面談 13:30 下校
10日（火）授業参観
18日（水）宮特研理事会・幹事会 13:30 下校
19日（木）臨時休業日
小・中学部一日入学（午前）
高等部予備登校（午後）

3月 4日（水）高等部卒業式
（小・中学部臨時休業日）
5日（木）卒業を祝う会
11日（水）みやぎ鎮魂の日 13:30 下校
13日（金）小・中学部卒業式
（1・2年は臨時休業日）
24日（火）修了式